

Peut-on encore être joyeux ?

Guerre en Ukraine et en Terre Sainte, catastrophe à Mayotte, pauvreté, inflation, instabilité politique, chômage, problèmes familiaux, de santé... Avec tout ce que nous traversons, la joie de Noël est-elle encore d'actualité ? Pouvons-nous encore être joyeux ?

Incontestablement, la période que nous traversons n'est pas rose et l'incertitude de ce que sera demain ne pousse pas à l'optimisme. Alors devons-nous nous résigner à la tristesse et à l'angoisse ?

Certes non ! Et la fête de Noël que nous célébrons est bien le signe que cette joie est simple et à retrouver, qu'il nous faut puiser à la source du bonheur pour être comblés. Tout particulièrement pour nous, chrétiens, le sens de cette fête est à chercher dans cette belle vertu de la confiance : nous savons que Dieu nous aime et qu'Il ne nous abandonnera jamais. Voilà la source de notre joie. Ce petit enfant, ce Divin Enfant en est la preuve : puisque nous avons été coupés de Dieu par le péché originel, Dieu vient à nous pour nous inviter à le suivre jusqu'à la Vie Eternelle ; puisque par nos propres moyens nous n'arriverons jamais à être digne de Dieu, Dieu vient à nous pour nous revêtir de sa Gloire. Dieu nous aime, cela suffit, voilà notre joie.

C'est d'ailleurs le sens des cadeaux de Noël : quelle joie d'offrir, signe de l'amour que je porte aux autres ! C'est la qualité de l'amour exprimé qui donnera à ce moment son importance. Un petit cadeau de bon cœur vaut mieux qu'un gros cadeau donné avec regrets.

Alors oui, nous pouvons encore être joyeux. Et soyons fous, j'ose même le dire : nous devons être joyeux ! Et si parfois nous sommes tristes et que le monde nous semble sombre et gris, n'oublions jamais que derrière les nuages, le ciel est bleu ! « *Même le plus noir nuage a toujours sa frange d'or* », dit la chanson. La vie avec Dieu est exigeante et difficile, mais elle est belle.

Donc oui, Joyeux Noël !

P. Damien Bougas

Vacances scolaires

Il n'y a pas de permanence du père Damien pendant les vacances. Le secrétariat sera fermé du jeudi 26 décembre au mercredi 1^{er} janvier.

Temps d'Adoration

Un temps d'adoration est prévu pour le passage à la nouvelle année du mardi 31 décembre 2024 à 23h30 jusqu'au mercredi 1^{er} janvier 2025 à 0h30. Messe de la solennité de Marie Mère de Dieu le 1^{er} janvier à 10h30.

Pèlerinage à Paray-le Monial

Dans le cadre de la démarche de la consécration au Sacré-Cœur, la paroisse organise un pèlerinage à Paray-le-Monial du 24 au 26 février 2025. Le prix, qui dépendra du nombre d'inscrits, devrait varier entre 200€ et 250€ par personne, tout compris.

Afin d'organiser le transport, merci de bien vouloir vous préinscrire sur la feuille disposée au fond de l'église en indiquant vos coordonnées. Le règlement sera demandé ultérieurement.

Contact : paroisse.montesson@catholique78.fr

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulee de Mme Renée Rédou et de M. Daniel Naudin dont les obsèques ont été célébrées vendredi 20 décembre et lundi 23 décembre.

Agenda du 25 décembre au 5 janvier

Ven 27	Obsèques de Mme Irène Leroy	14h00
Mar 31	Temps d'Adoration	23h30-00h30
Mer 1 ^{er}	Messe de la Solennité de Marie	10h30
Jeu 2	Pas de messe	
Ven 3	Pas de messe	

